CONSEIL D'ECOLE 13/10/20

point sur la rentrée

La rentrée s'est bien passée.

Cette année nous accueillons 241 enfants soit 2 de moins que l'année dernière.

Mme Boyat, partie en retraite est remplacée par Mme Alacoque qui a repris un plein temps.

Mme Segui est également passé à plein temps.

Mme Joubert Gaëlle, enseignante spécialisée a obtenue une mutation, elle est remplacée par Mme Ciccarello Murielle.

Nous avons gardé des aménagements initiés par la crise sanitaire :

Plusieurs points de sortie pour les élèves, un sens unique de circulation au rez de chaussée pour les parents de maternelle.

L'usage du parking a été récemment modifié. Pour plus de sécurité des piétons qui sortent par le grand portail, les enseignants utilisent les places à proximité de cette sortie.

Les places bleues ne sont plus réservées aux enseignants.

Durant l'été, des distributeurs de papier essuie main ont été installés afin de remplacer les torchons en tissu.

Une personne a été recrutée en interim pour aider au ménage et à la surveillance de la pause méridienne.

La situation COVID au mois d'octobre:

Nous avons subit une vague de contaminations au coronavirus :

Des symptômes évocateurs covid ont été ressentis par une Asem le mercredi 23 septembre au soir. Immédiatement, cette personne a été isolée et n'est pas revenue à l'école. D'autres personnes ont à leur tour ressenti des symptômes et ne sont pas revenues à l'école.

Nous avons fonctionné pendant une semaine avec 3 Asem absentes, et 3 personnels (restauration, ménage et surveillance) absents.

A partir du mercredi 30, plusieurs résultats positifs ont été rendus (3). Le jeudi 1 et vendredi 2 octobre l'ensemble du personnel a suivi des tests covid.

La majorité des enseignants étaient négatifs (2 positifs sur 13). Cependant, le manque de personnel, qui a été supporté grâce à l'implication exceptionnelle de parents qui sont venus prêter main forte au restaurant scolaire, et aux accueils périscolaire et des enseignants qui ont également pris en charge des temps d'accueil et de surveillance ne nous permettait pas de fonctionner sereinement dans la durée.

Le lundi 5 octobre, le médecin de l'académie a décidé de demander un arrêté de fermeture provisoire d'établissement afin de contenir l'épidémie.

La continuité pédagogique a été mise en place par les enseignants.

L'école a rouvert ses portes le lundi 12 octobre : une enseignante (tesée positive depuis, une AVS et une intérimaire étaient manquantes).

A noter il semble que les enfants n'aient pas été touchés par cette épidémie. Aucun cas avéré ne nous a été signalé à ce jour.

Le médecin de l'académie, a retracé précisément l'emploi du temps du personnel ainsi que les groupes qui travaillent ensemble. Sa conclusion est sans équivoque : C'est lors de la pause déjeuner que les personnes se sont transmis le virus. Lors de cette pause les masques sont ôtés. Pour la semaine de la reprise, les repas du personnel seront pris , tant que possible, seul.

Il a été rappelé au personnel que le port du masque est obligatoire en permanence dans l'établissement ainsi qu'à ses abords (cour, parking).

les projets

Cette année, nous poursuivons notre projet pédagogique : « Ecoute, Attention, Concentration ». C'est notre dernière année consacrée à ce projet.

L'année dernière nous avons axé nos réflexions autour de l'alimentation : une alimentation saine et équilibrée favorisant la concentration.

Cette année, nous devrions suivre le programme ATOLE : Un programme pédagogique pour apprendre aux enfants l'attention grâce à des exercices. L'attention et la concentration sont abordés comme une matière.

Nous continuons à programmer des activités qui favorisent l'écoute, l'attention et la concentration :

Le projet « Cinéma » prévu l'année dernière devrait se faire cette année : il concernent tous les élèves à partir du CP.

Chaque classe consacrera une semaine d'école pour la réalisation d'un court métrage (12-15 min) de A à Z (écriture du scénario, tournage, montage...).

Les productions seront présentées en fin d'année aux parents.

Aménagement de la cour

• Plantation d'arbres : Une famille de l'école a la volonté d'offrir des arbres fruitiers à l'école. 4 arbres seront plantés vendredi matin.

Formations des enseignants :

Deux journées de formation en équipe sont :programmées les 1er et 2 décembre.

Le thème : « la rééducation logico mathématiques »

Les projets du Cycle I : PS - MS - GS

Travail autour de la rentrée et mise en place des habitudes de l'école.

- Dans le cadre du projet d'école : Travail autour des émotions.
- Évaluations diagnostiques suite au confinement de la fin d'année dernière.
- Semaine du goût : trois thèmes répartis sur les trois classes :
 - Le pain (fabrication de pain)
 - o Les fruits
 - Les pommes (fabrication de compote).

La classe de GS rencontrera un auteur, et fera une sortie automnale à la reprise de novembre. Les trois classes bénéficieront d'un spectacle de marionnettes à l'école.

Les élèves des cycles II et III

- Courseton (Mardi 13 octobre),
- cycle de 9 ou 10 séances de piscine (à part les CM1),
- Sorties médiathèque.
- les séances d'Anglais avec Lucie ont commencé.

Pour le cycle II : des sorties nature seront organisées en suivant les saisons (automne, hiver et printemps).

La sortie d'automne sera suivie d'ateliers : un atelier cuisine un atelier science un atelier arts plastiques

Les sorties hiver et printemps se feront en Chartreuse, et seront encadrées par les accompagnateurs en moyenne montagne de Cartusiana.

Pour les classes de CM:

Projet Chorale

Projets de sorties (musées grenoblois avec déplacement en train, sortie sports nautiques à Charavines).

Pour la classe de CM1 : Un projet d'écriture de conte fantastique est en cours : projet partagé à plusieurs écoles (35 écoles catholiques). Correspondances entre les écoles pour écrire un conte à plusieurs.

La classe de CM1/CM2 rencontrera un auteur.

<u>l'Apel :</u>

Le goûter de rentrée a été annulé

L'assemblée Générale a eu lieu le 29/09 : quelques nouveaux parents rejoignent l'Apel.

La vente de vins et fromages est lancée pour une distribution le 19 novembre.

Les photos de classe sont programmées le 27/11

La visite du père Noël est programmée le 11 décembre.

Pas de spectacle prévu cet hiver.

l'Ogec :

L'année dernière:

Achat 9 visualiseurs et 3 vidéo projecteurs pour les classes.

Mise en place du « service complice » un nouveau logiciel de réservation de repas .

Changement du prestataire au restaurant scolaire.

Mise en place de mesures visant à réduire l'affluence au restaurant scolaire :

- possibilité de désincrire les enfants jusqu'à 48h avant le repas (dans ce cas, c'est l'Ogec qui paie les repas commandés).
- possibilité pour les parents de venir chercher leur enfant jusqu'à 12h45 le midi et de les ramener à partir de 13h15 (demande à faire auprès du chef d'établissement).

Mise en service d'un « drive » permettant la continuité pédgogique pendant le confinement.

Cette année:

Création d'un commission « Sanitaire et restaurant scolaire » en remplacement de la commission « restaurant scolaire ».

Mise en place d'un CSE (Comité Social et Économique) et élection de représentants du personnel. Mise en place de la RGPD (Règlement général sur la protection des données.)

Projet de travailler autour d'un nouveau logo.

Questions diverses.

- Des remarques et questions concernant la fermeture de l'établissement. Ces remarques feront l'objet d'une communication spécifique aux parents.
- Certains parents délégués voudraient communiquer avec les parents via le téléphone portable et les sms car ils remarquent que le mail est peu utilisé. Cet avis n'est pas partagé par tous les parents délégués.
- Un sondage à propos des outils numériques et de la bonne réception des infos envoyées par mail est suggéré.
- Une réflexion sur le bénévolat des parents (à organiser pour plus d'efficacité si besoin d'urgence) est suggérée.